

PROF. GUILLERMO DIAZ-PLAJA

BARCELONA 3 de Mayo de 1948.
Mallorca, 305, 1.º, 2.º

Sr. D. J. Ferrater Mora
Catedrático de Filosofía de la Universidad de
SANTIAGO DE CHILE

Mi querido amigo:

Tengo la impresión de que me había propuesto escribirle a Vd. inmediatamente después de recibir su libro "El sentido de la muerte" recibido por gentil indicación suya. Pero temo que en la balumba de pequeñas cosas cotidianas haya creído haber cumplido con Vd. no habiendo pasado en realidad de un proyecto.

Su libro de Vd. es muy importante. Aun careciendo desgraciadamente de la preparación filosófica que haría posible la valoración exacta de su trabajo mi impresión personal es de que se trata de uno de los libros fundamentales de la filosofía hispánica contemporánea.

He creído que sería grato para Vd. hacer llegar el ejemplar que Vd. me ha enviado a mi compañero Joaquín Carreras y Artau a quien la obra ha producido una gran impresión. Asimismo Julián Marías me ha dicho la gran estimación que tiene por su obra. También le interesará saber que en la Facultad de Filosofía de Barcelona los alumnos conocen y comentan sus libros. Yo creo que tengo todo lo que Vd. ha publicado incluso ese asombroso "Diccionario de Filosofía" que me costó mucho obtener.

Acabo de regresar de la Asamblea Cervantina donde he conocido y trabado buena amistad con Uribe-Echevarría, un chileno a quien creo conoce Vd.

Es posible que en septiembre vaya a América y acaso intente aprovechar la nueva ocasión para alargar hasta Santiago la ruta que en mi viaje anterior quedó cortada en Mendoza.

Cordialmente le saluda su buen amigo



cont. 10/vii/48.